



Die Liebe erträgt alles,
sie glaubt alles, sie hofft alles,
sie duldet alles.
Die Liebe hört niemals auf.

(Paulus, 1. Korinther 13,7 und 8)

Mit Traurigkeit im Herzen, aber mit dem Gedanken an ein Wiedersehen,
nehmen wir Abschied von meinem geliebten Gatten, Vater, Opa und Bruder,

Herrn

Dr.med.univ. Helmuth Barth

der am 12. Oktober 2017, im 63. Lebensjahr,
nach langer, mit Geduld ertragener Krankheit von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Helmuth ist ab Montag in der Friedhofskapelle Zell am See aufgebahrt.
Wir beten den Rosenkranz am Dienstag um 19.00 Uhr in der Friedhofskapelle.

Den Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung
feiern wir am Mittwoch, den 18. Oktober 2017, um 13.00 Uhr
in der Stadtpfarrkirche Zell am See.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis beigesetzt.

In Liebe und Dankbarkeit, für alles, was Du uns gabst

Deine Gattin Marion

Deine Tochter Maria mit Michael und Lukas

Dein Sohn Sebastian mit Jessy

Dein Bruder Thomas mit Monika, Michael und Alexander

Deine Schwestern Herta, Monika und Petra mit Familien

und im Namen aller Verwandten und Freunde

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir um eine Spende an das Rote-Kreuz-Pinzgau
IBAN: AT41 2040 4006 0026 1800, Kennwort: „Dr.Helmuth Barth“

Wir danken für die Anteilnahme, bitten jedoch von Beileidsbekundungen Abstand zu nehmen.